

UN MOIS
UN PORTRAIT

HUGO TRESSIÈRES # 25

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je m'appelle Hugo Tressières. J'ai 25 ans. Je suis associé à mon père et Thierry (Frédéric Tressières et Thierry Frontin) sur Le Lagastou sur la commune de Cassagnes pour un petit groupe de 3 entreprises de La Table de Solange.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire de Flavin. Je suis né à Rodez et j'ai grandi à Flavin.

> Depuis quand êtes-vous implanté à Cassagnes ?

Je suis implanté à Cassagnes depuis quelques années du fait que mon père et Thierry aient Agriviane depuis 1996. Je suis né en 1999. Ils ont eu le premier atelier de découpe en 2002 sur la commune et du coup j'ai passé mon enfance et mes vacances ici.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

Mon métier, je l'ai choisi depuis petit parce qu'en suivant les traces de mon père et Thierry, j'ai toujours aimé les produits qu'on propose à nos clients. C'est venu tout naturellement avec des études dans l'agro-alimentaire et en 2021 j'ai eu l'opportunité de faire une alternance. Mon père et Thierry m'ont proposé de reprendre la partie du Lagastou en alternance et si ça me plaisait de m'associer avec eux. C'est ce qu'on a fait en 2023.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Ce que j'aime le plus dans mon métier, c'est la partie commerciale ; le contact avec mes clients me plaît beaucoup, et aussi l'amour du produit, partager un produit de qualité en mettant en avant des petits producteurs qui veulent bien travailler et essayer de faire notre travail au mieux !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Je fais beaucoup d'équitation. L'équitation est vraiment une passion pour moi. Et j'aime bien aussi le sport en général.

> Carotte ou lapin ?

(rire) ça dépend d'où on se positionne, si c'est pour manger je dirais plutôt "lapin" mais sinon... allez, plutôt "lapin" !

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Si j'étais un animal, je serais un rhinocéros parce que c'est un animal fort, robuste et qui n'a peur de rien !

MERCI À HUGO !

AMBASSADEUR DE BONS PRODUITS DE TERROIR
À CASSAGNES-BÉGONHÈS